Crear Vinculos



UN LEGENDARIO DEPORTISTA PARALÍMPICO INSPIRA A LOS ESTUDIANTES DE SEXTO GRADO DE VALLEY STREAM 24



El viaje de nadie en la vida es fácil. Todos enfrentamos obstáculos y desafíos en nuestro camino. Sin embargo, pocas personas se han enfrentado a ellos como Rohan Murphy, quien superó la pérdida de sus piernas al nacer para convertirse en uno de los luchadores más condecorados en la historia de Long Island. Este año escolar, el Sr. Murphy visitó Valley Stream 24 para compartir su increíble historia con los estudiantes de sexto grado de nuestro distrito.

El mensaje del Sr. Murphy a nuestros estudiantes se centró en la resolución ante los desafíos: un mensaje poderoso para que lo escuchen todos los jóvenes. Basándose en sus propias experiencias desafiando las probabilidades y construyendo una carrera exitosa, compitiendo finalmente como luchador en la Universidad Penn State, cautivó a todos los oyentes e involucró a los estudiantes en conversaciones sobre la importancia de la inclusión, el establecimiento efectivo de objetivos y la resiliencia necesaria para conquistar los retos de la vida.

"Señor Murphy personifica el compromiso del Distrito Escolar Valley Stream 24 de inculcar confianza, perseverancia y tolerancia en todos nuestros estudiantes. Su mensaje atractivo e inspirador resonó profundamente entre nuestros estudiantes y sirvió como un poderoso testimonio de cómo lograr el éxito a través de la determinación"

- Superintendente de Escuelas Unal Karakas

LA GENEROSIDAD ES EL VERDADERO SIGNIFICADO DE LAS VACACIONES

En diciembre, el Distrito Escolar Valley Stream 24 unió fuerzas con Gap como parte de la campaña de donación Adopt-A-School 2023. En preparación para el receso navideño, un equipo de representantes de Gap, conocidos como "Gap Elves", realizó una visita al distrito para entregar una generosa variedad de prendas de invierno, incluidas sudaderas, pantalones deportivos, sudaderas con capucha y otras prendas de abrigo.

Las figuras clave que facilitaron esta colaboración desde Gap fueron Andrew Rizzo y Tamika Goodridge, responsables de supervisar las áreas de Long Island y el centro de Brooklyn. La iniciativa implicó reunir a las tiendas Gap en Bellport, Deer Park, Riverhead, Woodbury, Oceanside y Westbury para contribuir a la comunidad del Distrito 24 de Valley Stream.



El personal del distrito proporcionó una lista de deseos de artículos esenciales, que fueron cuidadosamente empaquetados, etiquetados y entregados personalmente por los elfos de Gap justo antes de las vacaciones. Gracias a esta colecta de ropa, el distrito pudo proporcionar ropa abrigada para el invierno a más de 30 niños y familias necesitadas.

ALREDEDOR DEL DISTRITO

Elecciones del Consejo Estudiantil en VS24 Destacan a los líderes del mañana

Este año escolar, mientras los adultos de todo Nueva York acudían a las urnas para votar por sus funcionarios electos, los estudiantes de las escuelas primarias Brooklyn Avenue, William L. Buck y Robert W. Carbonaro en el distrito escolar 24 de Valley Stream hicieron lo mismo, emitiendo sus votos para el consejo estudiantil. Los candidatos en los puestos como secretario, tesorero, vicepresidente y presidente dieron discursos y explicaron a sus compañeros de clase por qué serían la mejor persona (joven) para liderar el distrito.

Los estudiantes de cuarto a sexto grado que se postularon para el consejo estudiantil pronunciaron discursos sinceros y cautivaron la atención de la audiencia, que incluía familias, estudiantes, personal, administradores, el Superintendente de Escuelas, el Sr. Unal Karakas, y los administradores de la Junta de Educación que los apoyaban.









El equipo de B-Ball de los Harlem Wizards enfrenta su reto más difícil hasta el momento: ¡el personal de Valley Stream 24!

La competencia afable recaudó dinero para obras de caridad.

Más de 300 estudiantes y personal del Distrito Escolar Valley Stream 24 se reunieron en la escuela secundaria con familias y miembros de la comunidad local para disfrutar de la loca emoción de un juego de baloncesto para recaudar fondos de la PTA de Harlem Wizards. Todos estaban allí para presenciar una competencia de baloncesto para todas las edades: ¡Los Harlem Wizards contra el decidido personal de Valley Stream 24 mostrando sus habilidades de baloncesto! El esfuerzo colaborativo de las PTA de las tres escuelas del distrito jugó un papel fundamental para que este evento fuera un éxito, ejemplificando el tema del distrito de "Hacer la conexión".

Conocidos por su destreza en el baloncesto, el entretenimiento, la formación de equipos y el humor, los Harlem Wizards colaboraron con Valley Stream 24 para crear un evento inolvidable que trascendió la cancha de baloncesto. Esta velada memorable, marcada por risas, vítores y competencia amistosa, subrayó las poderosas conexiones que prosperan dentro del Distrito Escolar Valley Stream 24. Sirvió como testimonio de la dedicación de la comunidad para fomentar un ambiente positivo y de apoyo para los estudiantes, donde las iniciativas educativas y las experiencias compartidas continúan fortaleciendo los lazos que unen a la comunidad. El Harlem Wizards Game es un brillante ejemplo del compromiso del distrito de brindar experiencias excepcionales y memorables que resuenen tanto en los estudiantes, como en las familias y en el personal.

La visita de un héroe: los estudiantes de William L. Buck escuchan al veterano local

Los estudiantes de la Escuela Primaria William L. Buck escucharon recientemente una conmovedora presentación de George Catalanotto, un veterano de Vietnam y estimado residente de Valley Stream. Al transportar a los estudiantes al pasado a través de su poderosa historia de heroísmo militar, el Sr. Catalanotto brindó una poderosa lección de servicio y altruismo a nuestros estudiantes.

Una figura prominente en la comunidad, el Sr. Catalanotto fue honrado como la Persona del Año 2022 de Valley Stream Herald. Su participación activa en varias juntas y comités de Village of Valley Stream, junto con su membresía en Veterans of Foreign Wars (VFW) y Disabled American Veterans (DAV), subraya su compromiso de servir más allá de sus años militares.

Durante la presentación, el Sr. Catalanotto involucró a los estudiantes invitándolos a participar activamente. Los estudiantes también recibieron prendedores especiales como muestra de agradecimiento. Después de la asamblea, los estudiantes de Valley Stream tuvieron la oportunidad de interactuar con el Sr. Catalanotto, haciéndole preguntas sobre sus experiencias y entregándole tarjetas sinceras expresando su agradecimiento.



"Diwali es un festival que simboliza la victoria de la luz sobre la oscuridad, lo que significa que las comunidades se unen para abrazar la bondad y el conocimiento. Como parte de nuestro compromiso de promover la diversidad y fomentar el entendimiento cultural, nuestros estudiantes participaron en una variedad de actividades para aprender más sobre las costumbres y tradiciones del Diwali celebrado en la India y en todo el mundo".

- Superintendente de Escuelas Unal Karakas

lluminando lecciones culturales durante el Festival de las Luces

En noviembre, durante Diwali, los estudiantes del Distrito Escolar Valley Stream 24 tuvieron la oportunidad de explorar las ricas actividades culturales y costumbres asociadas con el Festival de las Luces. Diwali, celebrado principalmente por los hindúes, es un festival de seis días que abarca varias tradiciones y enfatiza los valores de la bondad y el conocimiento.

En nuestro distrito, los estudiantes vivieron diversas experiencias para aprender sobre Diwali. En la escuela Robert W. Carbonaro, los estudiantes

vieron un video informativo para aprender más sobre Diwali.

Mientras tanto, en la escuela William L. Buck, los estudiantes disfrutaron de dulces tradicionales, una parte habitual de las celebraciones de Diwali. Los estudiantes de tercer y cuarto grado incluso tuvieron la oportunidad de hacer galletas de peda, un manjar a base de leche que no requiere horneado. En Brooklyn Avenue School, los estudiantes profundizaron en la esencia de las festividades participando en actividades como colorear diyas de papel y elaborar varias creaciones con temas de Diwali.

En Valley Stream 24, nuestro compromiso con la comprensión cultural es inquebrantable. Somos increíblemente afortunados de ser parte de una

comunidad tan diversa, donde nos esforzamos activamente por aprender y celebrar las tradiciones y el patrimonio de los demás.



Esta es la temporada de música hermosa

Pregunta: ¿Qué es mejor que escuchar música durante las vacaciones?

Respuesta: ¡Cuando lo tocan los estudiantes de música inmensamente talentosos del Distrito Escolar Valley Stream 24!

Las fiestas y la buena música van de la mano como las galletas y la leche. Ciertamente, ese fue el caso la pasada temporada navideña en Valley Stream 24, cuando nuestras escuelas se llenaron con los sonidos festivos de los conciertos navideños. Estas conmovedoras actuaciones presentaron los talentos musicales de los estudiantes de los programas de coro, banda y orquesta, cautivando a sus familias y a nuestra comunidad.

La escuela William L. Buck, la escuela Robert W. Carbonaro y la escuela Brooklyn Avenue tuvieron cada una sus propias presentaciones navideñas, presentando una combinación de clásicos atemporales y favoritos navideños. ¡Felicidades a todos y gracias por los recuerdos de las vacaciones!







